



NUEVO GOBIERNO GENERAL DEL INSTITUTO DE RELIGIOSAS DE SAN JOSÉ DE GERONA

Madrid, 21 de julio de 2022

Los días 11 y 12 de julio, en el marco de su XXII Capítulo General, las Religiosas de San José de Gerona eligieron a la nueva Superiora General y miembros del Consejo General para el periodo 2022-2028.

El nuevo Gobierno General de la congregación ha quedado conformado por:

- Hna. Rosa Masferrer Felip, Superiora General
- Hna. M^a Trinidad Ruiz Mata, 1^a Consejera y Vicaria General
- Hna. Blanca Nieves Pérez González, 2^a Consejera y Ecónoma General
- Hna. Fortunée Mukabirasa, 3^a Consejera
- Hna. M^a Carmen Cid Casado, 4^a Consejera y Secretaria General
- Hna. M^a de la Luz Flores Arenas, 5^a Consejera

El XXII Capítulo General, celebrado en la Casa Santa Elena de Solius (Girona) del 1 al 19 de julio, ha contado con la participación de treinta y dos Hermanas procedentes de los tres continentes donde el Instituto está presente: Europa, Latinoamérica y África, y el objetivo capitular que lo ha iluminado ha sido: *Identificar la actualidad carismática en pluralidad para hacer fecunda la misión compartida*. Y el lema que lo ha acompañado: *Servir y velar ayer, hoy y siempre*.

El Instituto de Religiosas de San José de Gerona fue fundado en 1870 por la Venerable Me. María Gay Tibau, natural de Llagostera (Girona), con la misión principal de ejercer la caridad para con los enfermos, prestándoles asistencia espiritual y corporal. Actualmente cuenta con 46 comunidades, presentes en 12 países.



Nuevo Gobierno General del Instituto de Religiosas de San José de Gerona